

Rundgang durch die Ausstellung «Through the back door»

Am Dienstag, 14. Dezember, 18 Uhr, findet im Kunstraum Engländerbau ein Rundgang durch die aktuelle Ausstellung statt. Es führt Beate Frommelt.

Vaduz. – Zentrales Moment der Ausstellung ist der Prozess. Vieles ist seit der Ausstellungseröffnung am 16. November im Kunstraum passiert. Zahl-

reiche Künstler haben an verschiedenen Anlässen auf die Ausstellung, den Raum und die Objekte reagiert, sei es mit Musik, Bewegung, Performance oder Text. Mit verschiedenen Interventionen wurde der Begriff Prozess verdeutlicht und die Kunst für den Betrachter erlebbar gemacht. Unter anderem brachten sich der Bündner Maler Thomas Zindel und der Eisenplastiker Vincenzo Baviera mit künstleri-

schen Aktionen ein. Vereinzelt Spuren dieser Interventionen sind in der Ausstellung noch sichtbar. Zum Beispiel das ad hoc entstandene Wandbild von Catrine Bodum.

Beate Frommelt wird eine Einführung in die ausgestellten Arbeiten der sechs jungen Künstler verschiedener nationaler und kultureller Herkunft geben. Sie wird besonders auf den nach der Eröffnung ausgelösten

künstlerischen Prozess eingehen und Einblick in den Diskurs geben, der nach der «Fertigstellung» der Ausstellung entstanden ist.

Diese Veranstaltung im Rahmen der Ausstellung «Through the back door» findet in Zusammenarbeit mit der Liechtensteinischen Kunstgesellschaft statt. Beginn 18 Uhr. (pd)

www.kunstraum.li